

## Pommiers-en-Forez

# La Marpa du Prieuré accueille déjà ses premiers résidents

Samedi 10 février, l'inauguration de la Marpa (Maison d'accueil et de résidence pour l'autonomie) du Prieuré a réuni plusieurs personnalités.

Il s'agissait d'un projet qui était présent chez Henri Cherbland, maire de Pommiers-en-Forez, depuis des années et qu'il a enfin vu se concrétiser. Il est d'ailleurs, à ce jour, président de la Marpa du Prieuré.

## Cinq résidents y vivent déjà

Le ruban a été coupé par la première résidente de la Marpa, Paulette, entouré d'Henri Cherbland ainsi que des personnalités.

Paulette à 95 ans, est la première résidente de la Marpa. Elle est très active, aidant la directrice Pauline Delorme et son équipe dans plusieurs activités, et surtout toujours avec bonne humeur.

Avec elle, un couple, et deux hommes sont entrés dans leur nouveau logement à la Marpa du Prieuré. Ils partagent s'ils le veulent à la vie de la Marpa, aux animations. Ils ont la possibilité de se promener dans le village, de participer aux acti-



Paulette, première résidente de la Marpa, a coupé le ruban d'inauguration. Photo Aline Rasplus

tivités de la commune.

## Un endroit convivial et chaleureux

Le maire a tenu à faire un discours de remerciements, mettant l'accent sur les différentes collaborations qui ont rendu possible ce projet.

« Je remercie le député Jean-Pierre Taite ainsi que nos sénateurs Pierre-Jean Rochette, Jean-Claude Tissot, Hervé Reynaud, Cécile Cukierman. Mais également le président du conseil départemental,

Georges Ziegler, ainsi que les présidents de la Mutualité sociale agricole et de Bâtir et Loger, Henri Jouve et Henri Bouthéon.

Un grand merci évidemment à toutes les personnes qui ont collaboré pour cette belle inauguration, les membres du conseil d'administration de l'association, Pauline Delorme la directrice et toute son équipe qui travaillent pour rendre cet endroit convivial et chaleureux. Sans oublier Natacha Riou, chargée du projet, qui

aide depuis le début pour cette belle réalisation.

Enfin mes remerciements vont au conseil municipal, adjoints et conseillers, qui se sont beaucoup investis tout au long de ces années à mes côtés pour la réalisation de cette Marpa », conclut Henri Cherbland

## De notre correspondante Aline Rasplus

Mail : marpaduprieure@gmail.com. Tél.04.77.68.52. Il. 155 impasse Salle des Fêtes 42260 Pommiers-en-Forez.

## Repère ► Comment fonctionne une Marpa ?

Une Marpa (Maison d'accueil rurale pour personnes âgées) assure un encadrement personnalisé, particulièrement adapté pour les personnes âgées autonomes. L'accueil familial permet de vivre dans un cadre rappelant leur domicile.

La Mutualité sociale agricole (MSA) a lancé le concept de Marpa dans les années 1980, comme une alternative à la maison de retraite. Les aînés souffrant d'une légère perte d'autonomie n'avaient dès lors plus à choisir entre rester chez eux et entrer dans une résidence d'hébergement pour les personnes âgées.

La signification du sigle Marpa a changé en 2015 pour devenir : une « Maison d'Accueil et de Résidence pour l'Autonomie », faisant référence aux résidences autonomie évoquées par la loi sur le Vieillessement de la société.

Les seniors sont accueillis dans des logements privatifs, en milieu rural, et peuvent profiter de services communs comme la restauration, blanchisserie, animations, etc.

## La Pacaudière • Les écoliers sont allés fêter Mardi gras avec les résidents de l'Ehpad

La tradition du carnaval n'a pas disparu. Aussi, les enfants de l'école arborant des déguisements sont allés rendre visite, mardi après-midi, aux résidents de la Maison de retraite.

Avec les musiciens appelés Les Novaliens, ils ont chanté et dansé devant un bon parterre de résidents avant de déguster les bugnes préparées par le personnel de la cuisine. Une tradition qui a été respectée.



Les enfants et les résidents ont entonné de nombreux chants avec les concours des musiciens de Neaux. Photo Jean Marquet

## Ambierle • Un carnaval bien animé par les 120 élèves de l'école

Les 120 enfants de l'école publique ont défilé mardi 13 février dans l'après-midi pour un carnaval coloré, festif et joyeux. Le défilé a démarré de l'école pour traverser les rues du village et finir à l'école pour un goûter bien mérité où les enfants ont dégusté les crêpes qu'ils avaient confectionnées.

Après-midi festif et coloré dans les rues du village. Photo Benoît Darcq



**Vous recherchez UN REVENU D'APPOINT RÉGULIER, une activité complémentaire**

Vous êtes une personne sérieuse (H/F), matinale (entre 2 h et 7 h), assidue et autonome pour livrer le journal « LE PROGRÈS » dans la boîte aux lettres des lecteurs abonnés au portage à domicile **sur le secteur de :**

**SAINT-ROMAIN-LA-MOTTE**  
(véhicule personnel indispensable)

**SAINT-GERMAIN-LESPINASSE**  
(véhicule personnel indispensable)

C'est un travail idéal pour une personne à la recherche d'un complément de revenus régulier (retraité, salarié, étudiant...)

Merci de nous contacter dès maintenant au **07 84 25 74 58**

389576800

## Saint-Romain-la-Motte • Comité des fêtes : de nombreuses animations sont prévues au marché artisanal, ce samedi

Samedi 17 février, les responsables du Comité des fêtes organisent, avec le soutien de la municipalité, leur traditionnel marché artisanal, animé par Yves Rinaldi de 8 à 12 heures.

Le public sera invité à participer à la pêche à la truite, à venir déguster le pain cuit au feu de bois et les produits locaux installés sur les stands des artisans et producteurs. Tours de magie, charrette et paniers garnis à gagner, dégustation et vente de boudin sont aussi au programme de cette journée festive.

Un repas (poule au riz fromagedessert) concocté et servi par le traiteur Barriquand réunira petits et grands à la salle d'Équipement Rural d'Animation à 12 h 30. Un show « Johnny Halliday » clôturera la journée.

Tickets repas en vente à l'épicerie Vival du bourg (et sur place) Christian Gerbel Tél.06.51.75.07.64



Préparé sur place, la dégustation et vente de boudin a toujours beaucoup de succès. Photo mise à disposition par l'association